

myBlend

Le Spa du Casadelmar vous accueille tous les jours de
10h à 13h et de 15h30 à 20h.

Pour toute demande de rendez-vous ou
d'informations veuillez contacter le 439.

We are open every day from 10.00 am to 1.00 pm and from
3.30pm to 8.00 pm.

For any appointments or information please dial 439.

Route de Palombaggia, Porto Vecchio

+33 (0)4 95 72 34 39
spa@casadelmar.fr
www.casadelmar.fr



CASADELMAR

LE POUVOIR DES SYNERGIES *THE POWER OF SYNERGIES*

L'efficacité des soins proposés au spa myBlend offre une alliance parfaite entre formules hautement concentrées, modelage profond et technologies de pointe pour un bien-être ultime et des résultats sur la peau immédiatement visible.

The efficacy of myBlend spa treatments comes from the perfect combination of highly concentrated formulas, deep modelling and advanced technologies for an ultimate well-being and instantly visible results.

FORMULES | *FORMULAS*

Des formulations hautement concentrées, clean et respectueuses du microbiote.

Highly concentrated and clean formulas that respect microbiota.

TECHNOLOGIE | *TECHNOLOGY*

Des technologies de pointe indolores et non invasives ayant démontré la preuve de leur efficacité et de leur sécurité.

Painless and non-invasive cutting-edge technologies that have been proven effective and safe.

MODELAGE | *MODELLING*

Des massages faciaux relaxants et ressourçants, des massages du corps énergisants ou harmonisants, chaque soin intègre des gestes précis favorisant lâcher-prise et oxygénation des tissus.

Relaxing and rejuvenating facial massages, harmonising, and energising body massages. Each treatment incorporates specific techniques that help release tension and oxygenate tissues.



CASADELMAR

SOINS DU VISAGE MY BLEND

L' EXPRESS – THE EXPRESS

30 min - 95€

Le soin sur-mesure de 30 min pour toutes celles et ceux à la recherche de résultats visibles en un minimum de temps. Expérience personnalisée centrée exclusivement **sur la technologie ou gestuelle experte** boostée par la puissance de notre **masque LED**.

***Bespoke treatment lasting 30 minutes** for people looking for visible results in the shortest possible time. A personalised experience focused exclusively on **technology** or specialist techniques boosted by the power **of our LED mask**.*

L'ESSENTIEL – THE ESSENTIAL

1h00 - 185€

L'Essentiel active en profondeur votre peau en associant formules hautement concentrées à un remodelage profond du visage boostés par des technologies de pointe spécifiquement sélectionnées pour vous. Une efficacité ciblée sur vos préoccupations pour une transformation immédiate et visible de votre peau.

***The Essentiel treatment deeply stimulates your skin** by combining highly concentrated formulas with intense facial sculpting, boosted by state-of-the-art technology chosen specifically for you. Effective treatment targeting your needs for an **instant and visible skin transformation**.*

L'EXPERT - THE EXPERT

1h30 - 240 €

Le soin Expert offre des résultats peau spectaculaires combinés à une relaxation profonde. Expérience beauté et bien-être ultime, le soin expert capitalise sur le pouvoir régénérant de la lumière rouge et proche infrarouge, des formules, du modelage profond et des technologies sélectionnées pour vous.

***The Expert treatment offers incredible results** for your skin and a deep state of relaxation. The ultimate beauty and well-being experience, expert treatment harnesses the regenerating power of the LED light, formulas, intense sculpting, and technology chosen just for you.*



CASADELMAR

Masque LED My Blend

SESSION my LED mask - My LED mask SESSION

25€

DE 5 À 15 MINUTES SELON VOTRE PHOTOTYPE
5 TO 15 MINUTES DEPENDING ON YOUR PHOTOTYPE

Des LEDs rouges pour stimuler la production de collagène et régénérer les tissus ;
et des **LEDs proches infrarouges** pulsés pour agir sur l'oxydation des cellules.

Le masque myBlend exerce une **action anti-âge profonde** démontrée par les tests cliniques. Il booste votre éclat, lisse le grain de peau et apporte de la fermeté à votre visage. Avec en plus un effet bien-être immédiat procuré par la douce chaleur générée par la puissance de notre masque LED myLEDmask. Idéal sous forme de cure d'un mois, à raison de 3 à 4 séances par semaine.

Red LEDs to stimulate collagen production and regenerate the tissues; pulsed **near-infrared LEDs** to oxygenate the cells.

*The myBlend mask brings **deep anti-ageing action**, proven through clinical tests. It boosts radiance, smoothes skin texture and improves the firmness of your face. In addition, it brings an immediate sensation of well-being thanks to the gentle heat generated by the myLEDmask. Ideal for a one-month intensive regimen, with three to four sessions per week.*



CASADELMAR

NOS SOINS SIGNATURE

MY BLEND - SOIN VISAGE ET CORPS / BODY AND FACE TREATMENT

1h30 – 260 €

Le Soin Signature myBlend est le soin visage et corps d'exception pour une expérience inédite de beauté sur-mesure. Nos formules hautement concentrées, la puissance de notre masque LED et la radiofréquence s'associent à un modelage profond pour des **résultats visage et corps exceptionnels**

The myBlend signature treatment is an exceptional facial and body treatment for a bespoke all-new beauty experience. Our highly concentrated formulas, the power of our LED mask and technology are combined with intense sculpting to achieve outstanding results for your face and body.

MASSAGE CASADELMAR

30 min - 95€ / 1h00 – 185€

Un massage unique, **créé selon vos besoins**. Profitez d'une détente absolue, libérez vos tensions et retrouvez une sensation de bien-être total.

*A unique, tailor-made massage **designed just for you**. Enjoy deep relaxation, release tension, and feel completely rejuvenated.*



CASADELMAR

SOINS DU CORPS

MY BLEND - MASSAGE HARMONISANT / HARMONISING MASSAGE

1h00 - 185€ / 1h30 - 240€

Le Massage Harmonisant offre un moment ultra-relaxant alternant différentes gestuelles expertes pour équilibrer les flux énergétiques, chasser le stress et les points de tensions. Les mouvements associent ondulations et vibrations pour une décontraction totale du corps et une sensation de bien-être ultime.

The Harmonising Massage offers a moment of extreme relaxation, alternating between different specialist techniques to balance energy flows and relieve stress and areas of tension. The motions combine undulations and vibrations to relax your entire body, creating the ultimate feeling of well-being.

MY BLEND - MASSAGE ENERGISANT / ENERGISING MASSAGE

1h00 - 185€ / 1h30 - 240€

Dans ce massage des tissus profonds les gestes sont puissants et rythmés par un protocole où se succèdent **échauffements, pressions et étirements des muscles**. Une logique progressive qui laisse au système nerveux le temps de se détendre et de relâcher les tensions. C'est votre corps dans sa globalité qui est pris en charge. **Ce massage soulage les tensions musculaires et favorise la relaxation pour un sentiment général de bien-être.**

*In this deep-tissue massage, powerful manual techniques are performed according to a protocol alternating **warmth, pressure and muscle stretching**. The cadence slowly builds in order to give the nervous system sufficient time to relax and release tension. Your whole-body benefits from the treatment. **This massage relieves muscular tension and facilitates relaxation, bringing an overall sensation of well-being.***



CASADELMAR

SOINS DU CORPS

MASSAGE PRE- NATAL / PRE- NATAL MASSAGE

1h00 - 185€

Le massage prénatal est **un soin doux conçu pour les femmes enceintes**. Il aide à soulager les tensions, réduire le stress et améliorer la circulation. Il offre un moment de détente et de bien-être pour la future maman.

*Pre-natal massage is a gentle treatment **designed for pregnant women**. It helps relieve tension, reduce stress, and improve circulation. It provides a relaxing and comforting experience for the mother-to-be.*

GOMMAGE CORPS / BODY SCRUB

30 min - 95€

L'efficacité d'un gommage corps revigorant pour une peau douce et lisse au toucher. Idéal avant tout autre soin du corps pour en optimiser les bienfaits.

The effectiveness of a revitalizing body scrub for soft and smooth skin. Ideal before any other body care treatment to maximize its benefits.



CASADELMAR

NOS OFFRES DÉTENTE - OUR WELLNESS OFFERS

JOURNEE BIEN ETRE / WELLNESS DAY SPA

320€

- 1 Massage ou soin du visage My Blend de 60 min
- 1 ACCES SPA: sauna, hammam, fontaine de glace, douche sensorielle, salle de relaxation, salle fitness et **piscine**
- 1 DEJEUNER AU RESTAURANT "LE GRILL" ou Lounge
 - Entrée - Plat
Ou
Plat - Dessert / *Main Course – Dessert*
Ou
Déjeuner Detox 500 kcal

(Inclus une demi-bouteille d'eau et une boisson chaude)

- *1 Massage or facial My blend of 60 min*
- *1 ACCESS SPA: Sauna, Steam Room, Ice fountain, Sensorial Shower, relaxation room, fitness room and **swimming pool***
- *1 Lunch at the restaurant "Le Grill" or Lounge*
 - *Starter - Main Course*
Or
Main Course – Dessert
Or
Detox lunch 500kcal

(1 Mineral water half- bottle and one hot beverage included)



CASADELMAR

NOS OFFRES DÉTENTE - OUR WELLNESS OFFERS

JOURNEE DETOX – DETOX DAY

190€

- 1 Massage ou soin du visage My Blend de 30 min
- 1 ACCÈS SPA: sauna, hammam, fontaine de glace, douche sensorielle, salle de relaxation, salle fitness
- 1 DEJEUNER AU RESTAURANT “LE GRILL” ou Lounge
Déjeuner Détox 500kcal

(Inclus une demi-bouteille d'eau et une boisson chaude)

- 1 Massage or facial My blend of 30 min
- 1 ACCESS SPA: Sauna, Steam Room, Ice fountain, Sensorial Shower, relaxation room, fitness room
- 1 Lunch at the restaurant “Le Grill” or Lounge
Detox lunch 500kcal

(1 Mineral water half- bottle and one hot beverage included)

ACCES SPA – SPA ACCESS

80€

Sauna, hammam, fontaine de glace, douche sensorielle, salle de relaxation, piscine et salle de fitness

sauna, hammam, ice fountain, sensory shower, relaxation room, swimming pool, and fitness room.

L'accès à la piscine est exclusivement réservé aux clients ayant réservé la journée bien être.

Access to the pool is exclusively available to guests who have booked the wellness day spa.



CASADELMAR

PRESTATIONS ESTHETIQUES

AESTHETIC SERVICES

MISE EN BEAUTÉ DES MAINS / MANICURE

50 min - 90€

Manucure Complète – Soins des mains, des ongles et gommage

Complete manicure for beautiful hands including hand scrub

MISE EN BEAUTÉ DES PIEDS / PEDICURE

50 min - 90€

Beauté des Pieds complète - Soins des pieds, ongles et gommage

Complete pedicure for beautiful feet including foot scrub

Les mises en beauté des mains et des pieds, ne comprennent pas la pose de vernis.

Nail polish are not included

POSE DE VERNIS / NAIL POLISH

Pose de vernis

Nail polish application

30 min - 45€

Pose de vernis Semi-Permanent

Semi-permanent nail polish application

30 min - 70€

Dépose de vernis Semi-Permanent

Semi-permanent nail polish removal

25 min - 30€

Nous ne pratiquons pas la dépose de faux-ongles et ongles en gel.

We do not offer acrylic nails and gel nails removal.



CASADELMAR

EPILATIONS

WAXING

Sourcils ou lèvres / <i>Eyebrows or lips</i>	30€
Aisselles / <i>Under arms</i>	30€
Bras / <i>Arms</i>	40€
1/2 Jambes / <i>Half legs</i>	45€
Jambes complètes / <i>Full legs</i>	70€
Dos ou Torse / <i>Back or Chest</i>	55€
Maillot Brésilien / <i>Bikini</i>	40€
Maillot intégral / <i>Full Bikini</i>	70€



CASADELMAR

COIFFURE
HAIR DRESSER

POUR MADAME / FOR LADIES

Coupe / <i>Haircut</i>	90€
Shampooing + Brushing / <i>Shampoo + Blowdry</i>	100€
Application d'un soin pour les cheveux / <i>Hair mask application</i>	60€

COULEURS ET BALAYAGES / TINTING AND HIGHLIGHT

Prix sur demande / *Price on request*

Racine / *Roots*

Racine + Longueur / *Roots + elongation coloration*

Effet soleil / *Tie and dye "Effet soleil"*

Balayage / *Highlight*

Soins spécifique (Botox / Tokyo) / *Special Treatments (Botox / Tokyo)*



CASADELMAR

COIFFURE
HAIR DRESSER

POUR MONSIEUR / FOR GENTLEMEN

Shampooing + Coupe / *Shampoo + Haircut* 80€

LE BARBIER / BARBER

Rasage complet / *Full Shave* 90€

Taille de barbe + contour / *Beard Shaping & Contouring* 80€

POUR LES ENFANTS / FOR CHILDREN

Jusqu'à 12 ans / *Under 12 years old*

Shampooing + Coupe / *Shampoo + Haircut* 55€



CASADELMAR

SUR DEMANDE
ON REQUEST

Prix sur demande / *Price on request*

OSTEOPATHE / OSTEOPATHY

SEANCE DE COACHING PRIVEE / PERSONAL TRAINER

SEANCE DE YOGA OU PILATE PRIVEE / PRIVATE YOGA OR PILATE TRAINING

MAQUILLAGE / MAKE-UP



CASADELMAR

CONDITIONS GENERALES GENERAL CONDITIONS

CONDITION D'ANNULATION / CANCELLATION POLICY

Nous vous informons qu'une annulation inférieure à 4h00 précédant vos soins, entraînera la facturation de 50% du montant total des soins réservés. Un soin non honoré entrainera la facturation de 100% du montant total du soin réservé.

For any cancellation, we kindly ask you to inform us at least 4 hours in advance. After this time, 50 % of the price treatment will be charged. A missed appointment will result in the billing of 100% of the total amount for the reserved service.

LA VIE DU SPA / SPA ETIQUETTE

Nous vous demandons de respecter l'intimité et la relaxation de chacun. Par conséquent, tout appareil électronique devra être silencieux et des conversations discrètes seront appréciées. L'alcool n'est pas autorisé. Le port du maillot de bain est obligatoire dans nos espaces.

Our spa is a place dedicated to well-being and serenity. Smartphones must be turned off. Alcohol is prohibited. Wearing a swimsuit is required in all spa areas.

CONDITION DE RESERVATION / RESERVATION POLICY

Pour toutes prises de rendez-vous, veuillez-vous adresser à la réception du spa, nos thérapeutes vous accompagneront à sélectionner les soins les plus adaptés à vos envies ou besoins. Si vous souffrez d'un problème de santé ou si vous êtes enceinte, merci de bien vouloir en informer la thérapeute lors de votre prise de rendez-vous.

For any schedule appointment, please contact our Spa reception, our therapists will advise you to choose the best treatment for you. Please let us know if you suffer from any health condition or if you are pregnant before making the reservation.

CLIENTS EXTERIEURS / EXTERNAL HOTEL GUESTS

Afin de confirmer votre réservation, des coordonnées bancaires vous seront demandées.

For non-hotel guests, a credit card will be demanded upon reservation.



CASADELMAR

CONDITIONS GENERALES GENERAL CONDITIONS

VOTRE ARRIVEE / YOUR ARRIVAL

Nous vous invitons à vous présenter 10 minutes avant le début de vos soins, afin de commencer votre moment de détente. Une arrivée retardée ne pourra entraîner la prolongation du soin.

We kindly ask that you arrive 10 minutes before your treatment begins to start your relaxation time.

A delayed arrival will not result in an extension of the treatment.

LA SALLE FITNESS / FITNESS ROOM

La salle fitness est en libre accès pour les clients résidant à l'hôtel. Des coachs personnels sont accessibles sur demande. Notre clientèle extérieure peut en profiter pour toute prise de rendez-vous à la réception du Spa ou ayant réservé un accès pour la journée. La salle fitness est réservée à notre clientèle âgée de plus de 16 ans.

The fitness room is freely accessible to guests staying at the hotel. Personal trainers are available upon request. External clients can also enjoy it by booking an appointment at the Spa reception or reserving a day pass. The fitness room is reserved for guests aged 16 and above.

L'ESPACE D'EAU / WET AREA

L'espace d'eau est libre accès sur les horaires d'ouverture pour les clients résidant à l'hôtel. Notre clientèle extérieure peut en profiter pour toute prise de rendez-vous (hors soins esthétiques et coiffure).

Nous mettons à votre disposition un casier sécurisé contenant un peignoir, des chaussons ainsi qu'une serviette.

Le maillot de bain est de rigueur. L'espace d'eau réservé à notre clientèle âgée de plus de 16 ans.

The water area is freely accessible during opening hours for hotel guests. External clients can also enjoy it by making an appointment (excluding beauty and hair treatments).

We provide a secure locker containing a bathrobe, slippers, and a towel.

Swimwear is required. The water area is reserved for guests aged 16 and above.



CASADELMAR